

## El dolor de los Bomberos Voluntarios de Maipú tras la muerte de una integrante



Los **Bomberos Voluntarios de Maipú, Mendoza**, están de luto. En las últimas horas falleció **Carolina Arce**, una querida integrante de este grupo que cada día arriesga su vida por sus vecinos.

«Hoy (por ayer) se nos fue una gran guerrera, peleandola siempre hasta el final..Con un enorme dolor queremos despedir a la ex Bombero de nuestra institución Carolina Arce», escribieron en **Facebook**.

**Y agregaron: «Gracias por compartir parte de tu vida , por tu dedicación y alegría .. Te llevaremos siempre en nuestros corazones.! Nuestras condolencia a toda la familia Arce. Q.E.P.D BESOS AL CIELO.. «.**

Fuente: Mendoza Vox Populi

